

Lörracher Zeitung Dez 06



## Impro-Show zu Weihnachten in Basel

Die Impronauten aus Basel mit ihrer fast schon legendären Improshow rund um 'das Weihnachtsfest sind am Freitag, 15. Dezember, um 20 Uhr im Nordstern, Voltastrasse 30, in Basel zu erleben. Seit einiger Zeit improvisieren die Basler Impronauten regelmäßig beim Theatersport. Diese schnelle, interaktive Form des

Improvisationstheaters wird seither in Basel immer bekannter und erfreut sich großer Beliebtheit beim Publikum - auch deshalb, da das Publikum durch seine Vorschläge maßgeblich Einfluss auf das Bühnengeschehen nehmen kann und die gespielten Szenen im Anschluss bewertet. Beim Theatersport

treten zwei Mannschaften gegeneinander mit dem Ziel an, durch besonders schöne Szenen die Gunst des Publikums zu gewinnen. Begleitet werden sie dabei von einem Musiker, der im Laufe des Abends sicher das eine oder andere improvisierte Lied fordern wird. Infos und Kartenreservierung: [www.impronauten.ch](http://www.impronauten.ch)